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Temporada 
da orquestra 

nacional 
reestreia na 

Martins Pena

Com emoção, o 
maestro Cláudio 

Cohen anunciou o 
início da temporada 

2025 da Orquestra 
Sinfônica do Teatro 

Nacional Claúdio 
Santoro. E agora de 

volta finalmente 
à sua casa, depois 

de 10 anos. A 
estreia será no dia 

6 de fevereiro, às 19h, na recém-reformada Sala Martins Pena. 
Com entrada gratuita. “Será impedível!”, vibrou o maestro.

Urbanização 
para o Pôr do Sol
Alvo de 
tensionamento entre 
governo e oposição, 
as ocupações do Pôr 
do Sol e Sol Nascente, 
também estão 
contempladas nas 
licitações. As áreas 
são constantemente 
citadas pelos pré-
candidatos ao GDF. 
“O governador Ibaneis 
vai investir mais 

R$ 150 milhões no Pôr do Sol para obras de drenagem, 
asfalto e águas pluviais’’, reforça José Humberto.

Capital S/A SAMANTA SALLUM
samantasallum.df@cbnet.com.br

Minha saúde é meu capital principal, e eu 
tenho e quero administrá-la inteligentemente

Ernest Hemingway

Licitação bilionária 
para o BRT Norte

Depois de um período de férias relâmpago, de 10 dias, em 
Fortaleza com a família, o secretário de Governo do DF, 

José Humberto Pires, retorna hoje ao trabalho no Palácio 
do Buriti com a missão de acelerar uma lista de licitações 
de obras de mobilidade no DF. A meta é de que estejam 

realizadas ainda no primeiro semestre para que as entregas 
possam ser feitas em 2026, último ano do mandato do 

governador Ibaneis Rocha. As obras aquecem a economia 
com empregos e movimento nas empresas da construção 

civil. A de maior vulto será a do BRT Norte, que irá do 
terminal rodoviário da Asa Norte até Planaltina. A obra será 

dividida em três trechos com financiamento do BNDES.

Reprodução redes sociais

CB PressAgência Brasília

Reprodução redes sociais

R$ 1,5 bilhão
Valor total da obra do BRT Norte

EPNB e 
Noroeste
Dentro do pacote 
de licitações está 
também a obra de 
substituição do asfalto 
por concreto na EPNB, 
que custará cerca de 
R$ 100 milhões. E 
o segundo viaduto 
para o Noroeste, na 
altura do autódromo, 
orçado em cerca de 
R$ 30 milhões. Ao 
todo o pacote de 
obras para 2025 vai 
somar R$ 4,5 bilhões.

Expandir para a secretária 
de Educação ações 
de saúde mental

A governadora em exercício, Celina Leão, 
adiantou que o governo pretende criar 
uma subsecretaria de saúde mental na 
pasta da Educação. Há duas semanas, 
foi criada na Secretária de Saúde e já há 
também uma atuação para os servidores 
da Segurança Pública. Vale lembrar que 
é alto o número de atestados médicos 
de afastamento entres os profissionais 

da Educação e da Segurança devido a questões psiquiátricas causadas pressão das 
funções. O delegado Mikhail Rocha, que atirou na mulher, na funcionária e numa 
enfermeira, estava afastado da função por esse motivo, há um mês, antes do crime.

Nova presidente da Assespro/DF

A empresária Cristiane Pereira assumiu a 
presidência da Associação de Empresas 

de Tecnologia do DF. É a primeira mulher 
a exercer a função na entidade. “Tenho 
como desafio me aproximar mais das 

empresárias do Setor de TI e trazer mais 
associados. Para isso, já estamos elaborando 
algumas ações para promoção de network, 

aproximação das empresas associadas e 
que estão vindo se associar aos gestores de 
TI do Governo Federal e Distrital, além de 
empresas de grandes verticais de mercado 
como saúde, educação e outros’’, aponta 
Cristiane. Segundo ela, a Assespro que 

atuar para garantir a compra pública de 
tecnologia inovação do GDF de empresas 

locais. “E também precisamos reter 
nossos talentos nas empresas”, reforça.

 Pedro Santana/CB Press

Psicólogos do 
Sesc atendem PMs
No ano passado, foi firmada uma 
cooperação entre a Secretaria 
de Segurança Pública e o 
Sesc-DF/Fecomércio, voltada 
ao bem-estar psicológico 
dos profissionais do setor. 
Além de atendimentos e 
consultas, psicólogas do 
Sesc-DF conduziram rodas 
de conversa nos batalhões 
sobre saúde mental. O Sesc é o 
serviço social ao comérciário 
e é mantido com recursos 
vindos do empresariado.

3,5 mil
Foi o número de sessões de psicoterapia e 

consultas psiquiátricas realizadas em 2024 
pelo Sesc com policiais militares da ativa

Benefício para a comunidade
O diretor regional do Sesc-DF, Valcides 
de Araújo Silva, destacou que o saldo da 
parceria foi muito positivo. “Os serviços têm 
tido muita procura pelos militares, o que 
reforça a necessidade e a relevância desse 
suporte. Essa parceria é fundamental para 
fortalecer a saúde mental dos nossos policiais 
e, consequentemente, melhorar a qualidade 
do atendimento prestado à comunidade.”

IDP no Vale do Silício

Nesta semana, o IDP realiza um programa de internacionalização 
inédito: uma imersão executiva de mestrado e doutorado, com 17 

alunos, no Vale do Silício. Entre a programação, reuniões e agendas 
acadêmicas, nas universidades Standord e Berkeley, Big Tags e 

terceiro setor para entender como a tecnologia e inteligência artificial 
estão impactando diferentes camadas da administração pública, 

do Direito e da sociedade como um todo. Segundo a coordenadora 
geral de Pós graduação Stricto Sensu em Direito, Eduarda Gindri, a 
imersão internacional será a primeira de muitas que ainda virão.


